

Fecha 08.01.2009	Sección República	Página 4
---------------------	----------------------	-------------

## MICHOACÁN

# Se crearon 15 incubadoras de empresas

**El Sol de Morelia**  
POR SILVIA HERNÁNDEZ

MORELIA, Mich. (OEM-Informex).- La delegación Michoacán de la Secretaría de Economía, en colaboración con el Gobierno del estado, apoyó la creación de 15 incubadoras de empresas.

Del total de las incubadoras creadas el año pasado, 12 son de tecnología intermedia en los institutos tecnológicos de Lázaro Cárdenas, La Piedad, Jiquilpan, Ciudad Hidalgo, Zitácuaro, Uruapan, Los Reyes y el Centro Interdisciplinario de Investigación para el Desarrollo Integral Regional CIIDIR (IPN) y el resto (3) son tradicionales en los tecnológicos de Huetamo, Tacámbaro y Apatzingán.

Lo anterior informó José Luis Naranjo Esquivel, delegado de la Secretaría de Economía en Michoacán, al comentar que en el 2008 la aportación que realizó el Gobierno federal

para el impulso de las incubadoras de empresas fueron 90 millones 250 mil pesos, de los cuales, 10.4 millones de pesos se destinaron a la transferencia de modelo; 18.2 millones de pesos a infraestructura; 23.2 millones de pesos a equipamiento; y 38.4 millones de pesos a consultoría.

Con esas 15 nuevas, suman 17 las incubadoras puestas en marcha en Michoacán. Y están en operación las del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey campus Morelia, Universidad Latina de América, Universidad del Valle de Atemajac y Universidad Tecnológica de Morelia.

Una de las intenciones del Gobierno del estado es la creación y operación de un total de 40 incubadoras de empresas durante el cuatrienio del gobernador Leonel Godoy Rangel, resultado que se obtendrá con base a los resultados en materia de calidad de los proyectos que se incuben.

